



variada

Embajadora de solidaridad

La doctora Orialy Gregorio Lantigua ha escrito páginas de humanismo en varios países del mundo

»5



variada

Amo demasiado las flores

Gracias a esa pasión, Antonio Eugenio López Figueroa hace revivir jardines en parques de Trinidad

»8

deporte

En la élite de la Élite

Los Gallos han mantenido hasta la fecha un paso formidable en el torneo beisbolero

»7



Entre las entidades que recibieron la calificación de Aceptable se encuentra la Empresa de Tabaco Torcido. /Foto: Facebook

El control no termina nunca

Aunque concluyó la XV Comprobación Nacional al Control Interno, este debe mantenerse cada día como garantía imprescindible para proteger los recursos del Estado

Mary Luz Borrego

La mitad de las 12 entidades que fueron evaluadas con auditorías de cumplimiento durante la XV Comprobación Nacional al Control Interno en Sancti Spíritus recibió la calificación de Aceptable, mientras que al resto se evaluó como Deficiente o Mal.

Durante la plenaria que valoró los resultados de este ejercicio en la provincia trascendió que las evaluaciones negativas recayeron en la Empresa Provincial de Acueducto y Alcantarillado y su Unidad Empresarial de Base (UEB) del municipio cabecera, la Empresa Provincial de Construcciones, Aseguramiento y Servicios a la Salud, Lácteos Río Zaza y su UEB Mérida.

En general, los evaluadores cuantificaron daños y perjuicios su-

periores a los 427 656 000 pesos por concepto de incumplimientos de los planes de venta y de las obligaciones con terceros, además de las cuentas y efectos por cobrar vencidos.

Entre las causas y condiciones que generan dificultades e incumplimientos señalados a las entidades que recibieron las auditorías aparecen el descontrol administrativo y contable, negligencia en el cumplimiento de funciones inherentes a directivos y trabajadores, falta de exigencia a los clientes y proveedores por lo pactado en el contrato e insuficiente personal y preparación de este.

Además, en estos casos se apreció ausencia de análisis, seguimiento, control y toma oportuna de medidas respecto a la situación económica y financiera; pobre dominio, interpretación y análisis de

las 43 medidas aprobadas para el fortalecimiento de la empresa estatal socialista y déficit de materias primas y combustible, entre otras.

Durante las conclusiones del encuentro, Deivy Pérez Martín, miembro del Comité Central del Partido y su primera secretaria en el territorio, insistió en que los recursos del Estado son para cuidarlos y en que no podemos hablar de una salud económica si no contamos con una contabilidad certificada y un control permanente y sistemático.

Esta XV Comprobación Nacional al Control Interno, que se desarrolló del 18 de septiembre al 30 de octubre, involucró a 114 auditores, supervisores, expertos, profesores y estudiantes del tercer año de las carreras de Licenciatura en Contabilidad y en Derecho, cuyo aprendizaje y aporte se ponderó en este encuentro final.

Jóvenes en debate

Este fin de semana se desarrolla en Sancti Spíritus la Asamblea Provincial XII Congreso de la UJC. En el encuentro participan cerca de 200 delegados

Greidy Mejía Cárdenas

Después de analizar a fondo los asuntos medulares del trabajo de la organización en cada municipio, la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) de Sancti Spíritus desarrolla la Asamblea Provincial XII Congreso de la organización este fin de semana.

En predios de la Universidad de Sancti Spíritus José Martí Pérez, se dan cita alrededor de 200 delegados de toda la provincia, en representación de los distintos sectores del territorio, quienes debaten sobre el papel de los jóvenes en el fortalecimiento de la actividad económica del país y en las localidades donde residen o trabajan.

Abram Sánchez González, primer secretario de la UJC en Sancti Spíritus, explicó a *Escambray* que en la agenda de este encuentro se incluye un desfile inaugural en la casa de altos estudios y la realización de una conferencia sobre cómo se han estado implementando en el territorio las ideas, conceptos y directrices del VIII Congreso del Partido.

Según el dirigente, en la jornada de este sábado los jóvenes estimu-

larán el debate a través del trabajo en tres comisiones, las cuales debatirán sobre la política de cuadros, la vida interna de la organización y la labor ideológica, tan necesaria en los tiempos que corren.

Por su parte, Sánchez González señaló que en la tarde de este sábado los delegados elegirán el nuevo Buró y el Comité Provincial de la UJC, a los miembros que integrarán el Comité Nacional, así como la representación espirituana que asistirá al congreso.

El dirigente juvenil apuntó que en la mañana del domingo tendrá lugar la sesión plenaria, donde se intercambiará sobre cómo lograr una mejor juventud en Sancti Spíritus, al tiempo que se acreditará y aprobará la delegación espirituana que asistirá a la magna cita de la juventud cubana en abril del 2024.

Previo a esta asamblea provincial, la organización acogió el proceso de fortalecimiento en la base, así como las asambleas municipales, espacios que aportaron valiosas herramientas para el trabajo de la organización y demostraron el papel renovador de los jóvenes, vanguardia segura de la sociedad cubana.



La Asamblea Provincial ha sido precedida de un amplio proceso de intercambio en la base. /Foto: Facebook